

Ini Dia, 4 Sungai Terdalam di Dunia

Sungai merupakan aliran air yang mengalir dari hulu ke hilir dan berperan penting dalam siklus kehidupan. Mulai dari pembentukan habitat dan ekosistem, hingga proses dalam terjadinya siklus air yang menjadikan hujan.

Sungai juga memiliki berbagai bentuk dan bermacam-macam kedalamannya. Tahukan kalian sungai terdalam di dunia?

Nah teman-teman, pada edisi kali ini Mila ingin menyajikan informasi tentang empat sungai terdalam di dunia. Berikut nama dan tempat sungai itu berada.

SUNGAI KONGO

Sungai Kongo merupakan sungai terdalam di dunia saat ini diperkirakan

mencapai lebih dari 220 meter. Sungai yang terletak di Republik Demokratik Kongo ini, juga menjadi salah satu sungai terpanjang di dunia mencapai 4.700 kilometer. Sungai ini memiliki sumber pada patahan benua Afrika dan merupakan sumber utama pengairan Republik Demokratik Kongo.



Sungai Yangtze

Foto-foto: istimewa

SUNGAI YANGTZE

Sungai Yangtze adalah yang kedua terdalam teman-teman. Terletak di Tiongkok dan kedalamannya diperkirakan mencapai 200 meter. Sungai Yangtze bersumber dari dataran tinggi Tibet dan bermuara di pesisir Sanghai menuju ke Laut China Timur. Sungai ini punya arti penting dalam perkembangan sejarah, budaya, dan ekonomi Tiongkok.



Sungai Kongo



SUNGAI DANUBE

Sungai Danube berhulu dari Jerman lalu melintasi beberapa negara di Eropa Timur dan melewati beberapa Ibu Kota Negara, di antaranya Wina, Budapest, Beograd, dan Bucharest. Sungai ini menjadi sungai terdalam ketiga. Aliran sungai ini bermuara di perbatasan Romania dan Ukraina yang tepatnya Laut Hitam. Kedalaman Sungai Danube diperkirakan mencapai 178 meter. Sungai Danube juga merupakan sungai kedua yang terpanjang di Eropa setelah Sungai Volga.



SUNGAI ZAMBEZI

Teman-teman sungai ini menempati urutan keempat terdalam di dunia. Sungai Zambezi membelah Benua Afrika bagian timur, melalui beberapa negara seperti Zambia, Angola, Zimbabwe, dan Mozambik. Sungai ini memiliki kedalaman sekitar 180 meter dari permukaan dan merupakan sungai terpanjang ke empat

di Benua Afrika. Sungai Zambezi juga salah satu sungai besar di Afrika dan memiliki air terjun yang indah, yaitu air terjun Victoria. Teman-teman, selain terkenal akan keindahannya, air terjun ini merupakan air terjun terbesar di dunia.



Air terjun Victoria yang berasal dari aliran Sungai Zambezi.